

別府鶴見丘高等学校男子バレー部

第四十回 春の高校バレー出場記念

支 援 募 金 依 賴 趣 意 書

立春の候、貴台におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

また、平素から別府鶴見丘高等学校男子バレー部の活動に対しご支援とご声援を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、本年一月三一日から二月一日の間、第四十回春の高校バレー（全国高等学校バレーボール選抜優勝大会）県予選会が開催され、「四年ぶり四回目の全国大会出場」の栄冠を手に入れました。

同校のバレー部は、昨夏から二年生三名、一年生八名（うちマネージャー二名）、の計一一名で、合宿や県外遠征を積み重ね、厳しい練習に耐えてきた結果、昨年一月に開催された県の新人戦では一〇年振りに優勝し、県一の座を獲得しました。

そして、今回の県予選会においても見事に優勝し、全国大会の切符を手にした訳であります。

四年前の第三六回大会では、全国第三位というすばらしい成績も残しています。

今年の大会においても、上位を目指すため、日々練習に励んでいます。しかしながら、この大会は東京で開催されるため参加費用などに大きな負担を強いる状況です。

そこで、今回私たちは応援していただける方々から左記の要領で「支援募金」を募ることにいたしました。

ぜひともご高配を賜り、ご援助いただきますようお願い申し上げます。

平成二一年二月吉日

別府鶴見丘高等学校男子バレー部

保護者会 会長 寺山真次

募金要領

一、金額 一口 二、〇〇〇円